
 

 

 
 
 
 
 
 

Analisi e proposte sulle piste ciclabili. Resoconto. 
 
 
 

A seguito della discussione sulle piste ciclabili, si è formato un gruppo di lavoro (costituito da 

studenti delle scuole medie: sia consiglieri del CCR che non consiglieri) che hanno eseguito  un 

sopraluogo di alcune piste ciclabili.  

Dall’analisi e dall’osservazione sono state fatte alcune proposte. 

 

Le tabelle allegate contengono la descrizione di quanto analizzato e proposto. 

Le prime colonne descrivono la pista, le ultime colonne analizzano i problemi e, in alcuni casi, 

propongono delle soluzioni. 

 

Sono state fatte anche alcune osservazioni di carattere generale: 

 

• Mettere dei porta biciclette nei punti di raccolta, 

• Viene fatta la pulizia delle piste? Con quale periodicità? E' importante specialmente 

dove ci sono i cordoli perché la sporcizia si accumula. 
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